

# Oper, Operette und Filmmusik

**AUSBLICK** Die Musikfreunde Neustadt proben für das Open-Air-Konzert „Classic und Picknick“ im Märchenbad.

Neustadt Zwei große Konzerte sind seit vielen Jahren Fixpunkte im Veranstaltungskalender der Musikfreunde Neustadt. Nach dem traditionellen Sinfoniekonzert im Frühling in der Mehrzweckhalle Heubischer Straße folgt im Sommer das Open-Air-Konzert unter dem Motto „Classic & Picknick“.

## Mobile Bühne

Im vergangenen Jahr hatte das beliebte Freiluft-Event ebenso wie das Rock-Open-Air witterungsbedingt abgesagt werden müssen. Wegen intensiver Regenfälle war damals die Standsicherheit der mobilen Bühne für die Musizierenden nicht mehr gewährleistet.

Nun hofft die Gesellschaft der Musikfreunde Neustadt darauf, in diesem Jahr das Publikum an einem lauen Sommerabend wieder musikalisch unterhalten zu dürfen. Das traditionelle Open-Air-Konzert findet am Sonntag, 6. Juli, statt. Ab 19 Uhr (Einlass 18 Uhr) soll das Freibad wieder zum stimmungsvollen Open-Air-Konzertsaal werden.

## Bizet zum 150. Geburtstag

Das Programm widmet sich laut Ankündigung der Musikfreunde den großen Arien des Belcanto und ausgewählten Lieblingsstücken aus Oper, Operette und Film. Klar, dass in einem solchen Rahmen zum 150. Geburtstag der Name von Georges Bizet nicht fehlen darf auf der Programmfolge.

Daneben erklingen Werke von Sergej Rachmaninow, Giacomo Puccini, Franz Lehár, Jules Massenet und vielen anderen. Es spielt das Orchester der Gesellschaft der Musikfreunde Neustadt unter der Leitung seines Chef-Dirigenten Manuel Grund. Als Solisten präsentieren sich als Vokalsolisten die Sopranistin Sophie Renner und der Tenor Thomas Kiessling. Als Instrumentalsolisten sind zu erleben Luise Röttger am Altsaxophon, der Geiger Johannes Enders sowie die Flötistin Negar Naraghi. Durch das Programm führt auch in diesem Jahr die Moderatorin Christine Rebhan.

„Im Zusammenspiel mit der sommerlichen Abendstimmung, den leckeren Speisen, erfrischenden Getränken und der unterhaltsamen Moderation ist wieder ein einzigartiges Gesamterlebnis für alle Sinne garantiert“, versprechen die Musikfreunde in ihrer Einladung. *red*



Manuel P. Grund bei der Probenarbeit: Mit dem Orchester der Musikfreunde Neustadt bereitet er ein vielseitiges Programm für das Open-Air-Konzert im Märchenbad vor. Foto: Archiv/Jochen Berger



Bei schönem Wetter locken die Freiluft-Konzerte Hunderte von Besuchern an. Foto: Archiv/Jochen Berger



## Rund um das Klassik-Open-Air in Neustadt

**Konzert-Tipp** „Classic & Picknick“, Sonntag, 6. Juli, 19 Uhr, Märchenbad Neustadt, Einlass ab 18 Uhr

### Ausführende:

Thomas Kiessling (Tenor), Sophie Renner (Sopran), Negar Naraghi (Querflöte), Luise Röttger (Altsaxophon), Johannes Enders (Violine)

Orchester der Gesellschaft der Musikfreunde Neustadt

Leitung: Manuel P. Grund  
Moderation: Christine Rebhan

Tickets gibt es an der Abendkasse, Infos rund um die Gesellschaft der Musikfreunde

Neustadt gibt es online unter [musikfreunde-neustadt@coburg.de](mailto:musikfreunde-neustadt@coburg.de).

### Geschichte der Musikfreunde Neustadt

Am 6. Januar 1925 schlossen sich sechzehn an klassischer Musik interessierte Bürger der Stadt Neustadt zur Gesellschaft der Musikfreunde zusammen. Antrieb dafür war damals die Freude am gemeinsamen Musizieren, an der Erarbeitung, der künstlerischen Ausgestaltung und schließlich der Aufführung anspruchsvoller Orchesterwerke der Musikliteratur. Nach dem schwierigen Wiederbeginn nach Kriegsende begann 1952 die langjährige Ära von Rudolf Potyra als Chefdi-

rigent des Orchesters. Bis in die 50er Jahre waren die „Musikfreunde“ ein Orchester aus Neustadt und für Neustädter. Allmählich erweiterte sich der Einzugsbereich erheblich. Nach der Grenzöffnung 1989 fanden auch Musikliebhaber aus Sonneberg den Weg in das Orchester.

Nachfolger Rudolf Potyras als Dirigent wurde Rolf Otto. Er trat schon im Alter von 14 Jahren als Cellist dem Orchester der „Musikfreunde“ bei. Nach dem Abitur am Albertinum in Coburg im Jahr 1979 studierte er an der Musikhochschule in Würzburg Schulmusik (Hauptfach Klavier). Rolf Otto war bis 1996 im Orchester Stimmführer der Cellogruppe. An-

schließend übernahm er als Nachfolger von Rudolf Potyra das Amt des Dirigenten. Nachfolger Rolf Ottos wurde Hans Stähli im April 2013. Im Herbst 2021 zunächst interimweise und seit Frühjahr 2022 offiziell als Chefdirigent Manuel P. Grund.

Jubiläum 100 Jahre nach der Gründung musizieren im Orchester der Gesellschaft Musiker aus Neustadt, Coburg, Kronach, Lichtenfels und Sonneberg. In regelmäßigen wöchentlichen Proben erarbeitet das Orchester jedes Jahr zwei bis drei Konzertprogramme. Kontakt per E-Mail: [vorstand@musikfreunde-neustadt@coburg.de](mailto:vorstand@musikfreunde-neustadt@coburg.de) *red*